
2023年绽放青春的演讲稿 绽放青春演讲稿
(汇总6篇)

要写好演讲稿，首先必须要了解听众对象，了解他们的心理、
愿望和要求是什么，使演讲有针对性，能解决实际问题。演
讲的直观性使其与听众直接交流，极易感染和打动听众。以
下是我帮大家整理的最新演讲稿模板范文大全，希望能够帮
助到大家，我们一起来看一看吧。

绽放青春的演讲稿篇一

亲爱的同学们，老师们：

大家好，今天我演讲的主题是：“青春在锲而不舍中绽放”。

什么是锲而不舍？古往今来不乏锲而不舍的榜样，古时，孙
康映雪读书、苏秦头悬梁锥刺股、林则徐对联中立志。建国
初，王进喜开挖大庆油田、袁隆平杂交水稻实验、邓稼先两
弹一星的成功。都深深反映了中国人在追求和实现梦想中的
执着和强大毅力。荀子在《劝学》中说：“骐骥一跃，不能
十步，驽马十驾，功在不舍”，法国小说家雨果也曾说
过：“世人缺乏的是毅力，而非力气”。所以锲而不舍就是
坚持不懈的毅力、持之以恒的耐心。同学们，勇敢拼搏吧，
让我们用坚持不懈的努力去书写一个光明的未来，让青春在
锲而不舍的精神中绽放光彩吧！

如果你没有强大的毅力，没有锲而不舍的精神，成功永远不
会落到你的头上。半途而废者缺乏的就是这种心灵的力量。
同学们，让我们用坚持不懈的毅力，锲而不舍的精神在追寻
梦想的道路上去实现自我价值，让我们在困难挫折中得以历
练，成就我们绚丽的人生。

最后马克思的一句话送给大家“生活就像海洋，只有意志坚



强的人，才能到达彼岸”希望与同学们共勉。

我的演讲到此结束，谢谢大家。

绽放青春的演讲稿篇二

作为中国的高中生，“个性”一词似乎有些奢侈。因为我们
要参加三年之后的那场高考，我们注定要把这三年的青春无
条件地交给习题，试卷和分数。可这就是我们三年生活的全
部吗?十六岁，我们尚且懵懂;十七岁，或许我们就将陷入各
种各样纷繁复杂的情感纠葛之中;十八岁，曾经遥不可及的成
人礼已近在咫尺。我们能说这不是我们的生活吗?恰恰相反，
正是这种懵懂，迷茫，甚至叛逆，冲撞，构成了我们失不再
来的春春。

诚然，我们不可能逃避社会加诸我们的种种期许，甚至压力，
但这却不是压抑个性的理由，我们快乐也好，悲伤也罢，我
们爱恨情仇，全因为我们是我们自己，而非他人。我们记住
了陶渊明，李白，苏轼这些响当当的名字，并不因为他们是
谁的棋子或奴仆。我们赞赏他们的诗词，因为从中我们看到
了他们鲜活的生命，我们感受到了他们伟大而独一无二的心
灵。我们崇拜他们，因为即使屡遭世人的鄙薄，他们依然在
追求自己人格的完整。我们并不否认一场高考给人生带来的
巨大转折，但我们更不应忘记，我们做习题也罢，去高考也
罢，这一切的努力都是为了有一天我们能做有尊严的自我，
能张扬自己的个性，能实现自己的梦想。

同学们，再过半年，一年，或者两年，我们就将离开这里。
但终有一天，我们会为曾就读于师大附中而骄傲。因为这里
足够宽容，能容得下各种各样纯洁的梦想，能容得下多彩的
社团，能容得下不同语言与文化的碰撞。这里不仅能成就我
们的高考，更能成就我们飞扬的青春，我们独一无二的成长。



希望三年之后，当我们回首往昔岁月时，不仅能看到一个个
坚实的脚印，更能看到我们鲜活而充满个性的青春迎风绽放!

绽放青春的演讲稿篇三

亲爱的同学们：

大家好!今天，我演讲的题目是《让青春绽放》，青春是一段
美丽的故事，青春是一首动人的旋律，青春是一首感人的诗
篇。

青春，一个多么令人神往、让人难忘的世界，五彩斑斓。我
们一定要把握好自己的青春，莫要白了少年头，空悲切!同学
们，青春无悔，让我们一起书写青春吧!

绽放青春的演讲稿篇四

尊敬的各位领导、各位老师，亲爱的同学们：

大家好！十二月九日，一个普通但不平凡的日子，时间倒流，
回溯到一九三五年，阳光依然懒懒散散，冬日依旧寒冷凄清，
但空气却急速的流动，因为在北平——历史的故都发生了惊
天动地的事件——为反对投降和压迫掀起了学生总运动，到
处是挂满的标语，到处是飘舞的纸单，到处是舞动的小旗，
到处是怒吼的口号，到处是浴血沸腾的青年，这一天白云为
之翻涌，大海为之咆哮，黄河长江为之怒吼，中华大地为之
震颤，因为一个蹂躏不屈的民族在苏醒，一个多灾多难的国
家在抗争，我们不会忘记，不会忘记这一天，六十九年前的
这一天：我们更不会忘记，更不会忘记那些在敌人的恐怖下
高呼着口号散发着传单而不惜抛头颅，撒热血的青年，可敬
可爱的青年。是他们，在国家存亡的关头，振臂高呼，促使
了反动派的妥协。

是他们，在民族生死的毫发间，热血横洒，促使了民族的觉



醒。

他们，可敬可爱的青年，以他们的实际行动，展示了青年的
热血豪情，以他们大无畏的勇气，诠释了青年的含义。我们
不会忘记他们，那些可敬可爱的青年，他们是民族的拯救者，
他们是中华民族的先驱。

那么，朋友们，正值青春年华年少轻狂的我们，该用这样怎
样的行动诠释青年的含义呢？

处于二十一世纪和平下的中国大学生们又该如何去展现青春
的风采呢？

难道我们真的希望虽然快乐但平庸地度过青春，然后平庸的
度过余生吗？不会的，我相信，没一个有理智，有热血的青
年大学生都不会希望自己平平庸庸一辈子，我们都渴望理想
的实现，艘刊物自己的青春大发光彩。

那么，朋友们，努力吧，趁我们还年轻。

年轻就是资本，年轻就是能力，年轻就是全部。朋友们，别
再有那么多的犹豫，别再有那么多的彷徨，别放慢我们年轻
的脚步，勇敢而执作的向前走，前方便是海阔天空。

绽放青春的演讲稿篇五

尊敬的老师，亲爱的同学：

大家好！

我今天演讲的题目是：绽放青春。

蜡烛燃烧了，我们看到了它的光明；烟花爆破了，我们看到
它的光彩；鲜花绽放了，我们看到它的美丽，闻到了它的芳



香。然而在那光明，光彩，美丽和芳香认现的同时，它们在
牺牲着自己，把光明和耀眼的美丽留给了人间。

人生是短暂的，青春更是难能可贵的。青春是人生旅途中最
美好的时光，人们总会把自己的青春利用得很好：也许你的
青春是飞黄腾达的；也许你的青春是轰轰烈烈的；也许你的
青春是平淡而温馨的；也许你的青春是勾心斗角的；也许你
的青春是春光异彩的；也许——你们的青春是那么的美好，
那么的充实，而我的青春是灰暗的，孤寂的，空虚的。

“命里有时终须有，命里无时莫强求”这是我始终坚信的一
句话。也许是命中注定，让自己的青春如此绽放，对于我来
说，是没有任何意义的，也许在别人眼里，我的绽放是伟大
的，会给带来美丽，可是——曾经不甘落后的我，曾经想去
拼搏的我，曾经愿意自我挑战的我，现在什么都没有了，生
活的车轮碾碎了我的梦想，我的毅志，只让我安于现状。为
什么我的鲜花不能绽放在春天，为什么我不能和别人一样百
花齐放，只是一个孤单的我，为什么上天剔给我的只是还没
感受到鲜花绽放，耀眼夺目，光彩照人的幸福和自豪，却只
有慢慢的枯萎，渐渐的凋零，直到落红满地，竞是如此绽放
青春。

自己就像一个迷路的小孩，总是在徘徊中，不知该走哪一条
路，如果就这样走下去，也许，自己将会永远的枯萎，永远
的凋零，直到有一天，我也会看自己美丽的天堂，和真正的
解脱了。

绽放青春的演讲稿篇六

尊敬的各位领导、朋友们：

你们好！



我叫__，目前在铁通乐山分公司实习，是奋战在铁通一线的
新兵。今天，我演讲的题目是：《让青春之花在铁通绽放》。

反反复复，8小时内紧张辛苦不说，8小时外还没日没夜。在
营销宣传时，面对用户反复咨询，由于业务不熟我窘迫不安，
不善言辞而退缩不前，看见同事们像小贩一样走街窜巷、人
前吆喝，我，堂堂一个名校学生、一个有志青年、岂能过得
如此不堪而又如此无为，这是我理想的工作吗，这是我想要
的追求吗？这离我当初的愿望相差的太远太远。

那时，我的天空是灰暗而低沉的，我找不到我的奋斗目标，
找不到我的前进方向。在茫然无措中，却不知，一个极奇偶
然的事情，让我灰暗的天空亮出晨曦，昏沉的心情豁然天晴，
我的思想也在不知不觉中开始了转变。

那天，是我在市场部实习的普通的一个下午，一名建材门市
的客户来到公司找部门经理，可经理和同事们都恰巧出门在
外，我见其面色阴沉一副来者不善的模样，赶紧上前询问，
原来是该客户在家里和门市都安装了我公司的电话和宽带，
话费还每月在400元以上，但由于近段时间电缆反复被盗，造
成用户通信不便，有几个重要电话没有及时接听而影响了生
意，用户要求拆机并赔偿损失。我第一个念头就是必须要保
住这个用户，我赶紧端上茶，耐心地解释电话不通的原因，
敬请用户理解，并提出解决方案，推荐公司一号通业务，将
其门市、家里、手机电话进行捆绑，让用户不再漏接一个电
话。经过两个小时的耐心解释，我热情的态度，专业的服务
打动了用户，圆满地留住了这名用户。这件事虽小，但我却
尝到了一种辛苦后收获的喜悦，我为公司也做了一份小小的
贡献。

其后，与同事们的朝夕相处，伴随公司不断发展壮大，让我
深切感受到了什么是拼搏、什么是敬业、什么又是责任。他
们艰苦奋斗的精神、永不言败的意志深深的震撼着我，他们
没有上下班之分、没有节假日之分，没有干部员工之分，从



零开始，全员营销，一步一个脚印，在铁通的发展道路上留
下他们坚实的足迹，公司经营收入稳步攀升，用户认知不断
提高，市场拓展迅速扩大。特别是在四川省劳动模范__、全
国客户服务明星__，以及乐山公司同事们的身上，让我了解
了铁通人的品质，重新认识了铁通这个集体，也知道了什么
是铁通人。

诚然，在铁通发展初期，面对业务单一、资金短缺、建设困
难的市场环境，我们显得非常的弱小，互联网间、城建管制、
政策因素、用户认知等等，使我们的发展困难重重。但是，
我们只要坚定信心和投入情感，以高度的责任心和使命感，
抱成一团、顽强拼搏、执著追求，在困难面前不低头，重压
之下不屈服、流言之间不动摇，就一定能够将我们的铁通发
展下去，就一定能够取得最后的胜利。

也许，我一个的力量很渺小，但是，我有许许多多的同事，
我有许许多多志同道合的朋友，这就是你们。我们都是这个
大家庭的一分子，大家一起来努力，从我做起，从我们身边
的事做起，“不积硅步，无以致千里，不积小流，无以致江
河”，只要我们积少成多，就一定能形成巨大的力量。

因此，朋友们，铁通兴亡、我的责任，更是我们的责任！既
然我们肩负起铁通创业的使命，我们就应该负起责任，我们
既然必须负起责任，也就必须坦然面对一切逆境，把困难当
做一杯酒喝下去，谁能说这不是磨练我们的意志？谁能说这
不是我们的财富？飞鸟过尽，惟有拼搏不曾止息；万里长空，
惟有执著不会逊色。铁通给我们提供了一个展现自我，施展
才华的舞台，我们就应该为铁通公司的发展拿出百分之百的
智慧，拿出百分之百的努力，去拼搏、去创造、去开拓。

朋友们，梁启超曾说过：青年兴则国兴，青年强则国强。在
任何一个时代，青年都是社会上最富有朝气最富有创造性、
最富有生命力的群体。对于铁通来说，我们是铁通的未来，
让我们用自己的智慧，全身心地投入工作，用勤劳的双手，



为铁通奉献热血和青春。

雄鹰在风雨中练就坚实的翅膀，梅花在严寒中绽放出扑鼻的
芬芳。就让我们在铁通的大熔炉里去锤练吧，让我们的青春
之花在铁通的发展中绚丽绽放吧！

我的演讲就此结束，谢谢大家！


